

Historische Bücherverzeichnisse

Verzeichniß der Doubletten von der öffentlichen Bibliothek des hiesigen Waisenhauses und der von den Hrn. Prof. Mussmann, Hrn. Dr. Wolff, Herrn ...

Lippert, Johann Friedrich
Mussmann, ...
Wolff, ...

Halle, 1833

A. Einleitende und litterarische Schriften.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-139062

Erste Abtheilung.

Theologie.

A. Einleitende und litterarische Schriften.

In Quarto.

- 1 Rob. Card. Bellarmini de scriptoribus eccles.
liber unus. Colon. 1684. (Acc. continuatio
auct. And. Saussay) Schwlsdrbd.
- 2 J. H. Hottingeri bibliothecarius quadripartitus.
Tiguri 1664. Schwlsdrbd.
- 3 Sixti Senensis Bibliotheca sancta. Col. Agripp.
1626. b.) Jos. de Voisin theologia Judaeorum.
Paris 1647. Schwlsdrbd.

— 2
— 11.
— 13.

In Octavo.

- 4 D. Chytraei onomasticon theolog. Witeb. 1598.
Prgmtd. Stark beschrieben.
- 5 A. Hm. Francke idea studiosi theologiae oder
Abbild. eines der Theologie Beflissenen. Halle 1713.
12. Schwlsdrbd.
- 6 7 Phil. Labbe de scriptoribus eccles. Disser-
tatio. Duobus Tomis. Paris 1660. Schwlsdrbd.
- 8 Joach. Langens aufrichtige Nachricht v. d. Unrich-
tigkeit d. Unschuld. Nachrichten. 1. — 8. Ordnung.
Leipzig 1707 — 9. Ldrbd.

— 3.
— 6
— 1

B. Gesammelte theologische Schriften.

In Folio.

- 9 Theod. Bezae Vezellii Vol. I — III tractatio-
num theolog. Ed. II. Genevae 1582. Holzbhd.

1

— 6.
— 1 12.